

**MAGIE NOIRE OU MAGIE BLANCHE**  
**Marie Louise de Franz**  
**L'ombre et le mal dans les contes de fées**  
**page 298**

Ça, c'était de la pure magie noire.

La mère réprima le problème du mal, qui dans son cas avait pris la forme d'un animus de pouvoir complètement destructeur.

Elle s'est séparée de son animosité destructrice en utilisant la Bible comme un tour, non pas comme quelque chose à lire ou à méditer ou à incorporer de quelque façon que ce soit, mais comme une sorte de truc magique et technique extérieur pour se protéger d'une confrontation.

C'est ainsi que tout le problème du mal et de s'en sortir avec son animus fut mis sur ses enfants.

C'est pourquoi je n'utilise pas les mots magie noire ou blanche, car même la Bible peut être utilisée pour la magie noire contre les puissances obscures.

Que la magie soit blanche ou noire dépend de comment et avec quelle attitude vous utilisez votre arme

(...)

Si nous comparons cela à la psychologie personnelle et que nous ne le prenons pas pour le moment au niveau archétype comme nous devrions le faire, cela peut être facilement illustré - à la façon dont les parents vendent leurs enfants à leurs propres problèmes non résolus. Nous avons vu cela dans le cas que j'ai mentionné précédemment, où la mère, au lieu de s'en sortir avec sa propre animus destructrice, a gardé l'animus à distance avec une Bible ; sa fille a donc dû faire face au problème de l'homme noir (animus).

Cette fille était complètement folle. Elle a eu plusieurs enfants illégitimes, elle a eu des avortements et d'autres expériences désagréables du mal, et elle a atterri en analyse une épave physique et psychologique complète.

C'est ce que l'homme noir (animus) a fait à travers cette mère qui lui a vendu sa fille, pour ainsi dire, car elle s'est débarrassée de lui par la Bible au lieu de la confrontation.